

あらたなる挑戦にエール！

早いもので、明日で1学期の終業式を迎えることとなりました。今年度もコロナ禍の中でのスタートなり、「with コロナ」で感染予防を徹底し教育活動を進めてまいりました。学期途中で学級、学年閉鎖も行いましたが、どの行事も中止することなく、今学期の教育活動を終えることができました。心から感謝いたします。

さて、7月9日の第2土曜日に実施した合唱コンクールでは、どの学級も練習を重ね、心一つに美しいハーモニーを奏で、素晴らしいものになりました。最初は合唱に対する気持ちがバラバラのクラスもあったようですが、リーダーを中心に練習を重ねることで目には見えない学級という大きな「心の輪、絆」が出来上がったクラスもありました。この素晴らしい団結力を是非、2学期の体育大会や舞中祭にも発揮してくれるものと期待しています。



明後日から、いよいよ42日間の夏休みが始まります。夏休み期間は、特に交通事故や水難事故、熱中症等、安全面や健康面に十分に気をつけるとともに、規則正しい生活のリズムを崩さないように自分をしっかりと律してほしいと思います。また、この期間は、日頃できない様々なことに取り組める絶好の機会です。自分なりの目標をしっかりと立て、新しい自分に挑戦してほしいと思います。

特に3年生にとっては、中学校生活最後の夏となります。「夏を制するものは春をも制す」と言われるように、自分の進路実現に向けて、苦手教科の克服など計画的に学習に取り組みましょう。これから三者相談や各高等学校の体験入学も計画されています。自分の将来や志・夢を今一度見つめ、真剣に考える夏にしてほしいと思います。

1、2年生にとっても、「自分を大きく成長させる夏」となるように様々な体験を積み重ねてほしいです。長期休業中でしかできないことに挑戦し、この夏が一人一人にとって飛躍の夏となることを心から願っています。